

# Waldbronner Unternehmerseite



## Adventskalender erfreut Kunden

Waldbronner Selbständige wünschen ein frohes Fest

Einmalig in der Region und voller kleiner Überraschungen, Angeboten und Ideen von Waldbronner Selbständigen. Es gibt ihn bereits zum fünften Mal und mittlerweile

steht er in den meisten Waldbronner Haushalten. Er soll die Weihnachtszeit einläuten und Ideen für das Christkind liefern – von Waldbronner für Waldbronner zum Fest.

Waldbronner Selbständige e.V.  
Eichhörchenweg 1  
76337 Waldbronn  
Redaktion Tanja Feller  
[redaktion.feller@gmx.de](mailto:redaktion.feller@gmx.de)



Bettina Mohr, Claudia Eble und Layla Ochs in den Räumen der Osteopathie- und Naturheilpraxis in Busenbach.

Layla Ochs fühlt sich bei ihrer Osteopathin Bettina Mohr im wahrsten Sinne des Wortes „in besten Händen“. Rechtzeitig zum Advent hat sie von ihr dieses Jahr den Waldbronner Adventskalender erhalten, den die Waldbronner Selbständigen vor fünf Jahren ins Leben gerufen haben. „Ich hatte jedes Jahr einen und die Idee ist klasse“, findet Layla Ochs. Es gebe in Waldbronn so viele kleine Läden, „die man gar nicht auf dem Schirm hat“ und durch den Kalender werde sie daran erinnert, was es hier am Ort alles gibt. Die Gutscheine regten an, „einfach mal was Neues auszuprobieren“. Außerdem findet sie die Idee schön, „dass man mit dem Vorort-einkauf die heimische Wirtschaft unterstützt“. Dass die Osteopathie- und Naturheilpraxis von Bettina Mohr erstmalig ein Türchen gefüllt hat, freut sie besonders.



Waldbronner Selbständige rufen dieses Jahr zu einer freiwilligen Weihnachtsspende an den ...



... auf.

### Weihnachtsspende für den Lesetreff Waldbronn

Mit einer kleinen oder großen Spende können Sie die Kinder- und Jugendbücherei unterstützen.

Trägerverein Kinder- und Jugendbücherei Waldbronn e.V.

Sparkasse Karlsruhe

IBAN: DE74 6605 0101 0108 2888 61

BIC: KARSDE66XXX

Betreff: WS Weihnachtsspende

Machen auch Sie mit! Jeder Euro kommt direkt bei den Kindern an und die Spende ist steuerlich absetzbar.



Energiesparend mit LED-Lichtern geschmückt, soll der Zunftbaum der Waldbronner Selbständigen etwas Licht in die dunkle Jahreszeit bringen und für weihnachtliche Stimmung am Rathausmarkt sorgen.

Frohe Feiertage wünschen alle Waldbronner Selbständigen!